

Gaza: La escalada del conflicto provoca la muerte de 90 personas en tan solo un día

Mundo



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/gaza-la-escalada-del-conflicto-provoca-la-muerte-de-90-personas-en-tan-solo-un-dia_4285.php

GAZA: LA ESCALADA DEL CONFLICTO PROVOCÓ LA MUERTE DE 90 PERSONAS EN TAN SOLO UN DÍA

Mundo

Gaza: La escalada del conflicto provoca la muerte de 90 personas en tan solo un día

Gaza: La intensificación del conflicto deja un trágico saldo de 90 vidas perdidas en apenas 24 horas.

Gaza: Intensificación del conflicto deja 90 muertos en 24 horas

En una escalada alarmante de violencia, las autoridades palestinas han denunciado que el ejército israelí ha llevado a cabo cinco masacres en un lapso de 24 horas, resultando en al menos 90 muertos en la Franja de Gaza.

Según los reportes, uno de los ataques aéreos israelíes impactó una escuela para niñas situada en el campo de refugiados de Nuseirat, la cual es administrada por la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo (UNRWA).

Este bombardeo dejó un saldo de cuatro muertos y 15 heridos, entre ellos varios niños.

La escuela había sido convertida en refugio para las decenas de miles de desplazados por la ofensiva israelí, y en ese momento se encontraba repleta de familias que huían de la violencia.

Testigos relatan que los proyectiles alcanzaron un aula en la planta baja, donde se encontraban varios estudiantes.

El hospital Al Awda, ubicado en el campamento, ha reportado una afluencia masiva de heridos, muchos en estado crítico, que fueron trasladados al hospital de los Mártires de Al Aqsa en Deir al Balah. Este ciclo de violencia agrava aún más la crisis humanitaria en Gaza, donde aproximadamente el 90% de la población está actualmente desplazada.

La comunidad internacional observa con preocupación el desarrollo de los acontecimientos en la región, mientras las tensiones continúan en aumento sin un final a la vista.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

GAZA: LA ESCALADA DEL CONFLICTO PROVOCÓ LA MUERTE DE 90 PERSONAS EN TAN SOLO UN DÍA

Gaza la escalada del conflicto provoca la muerte de 90 personas en tan solo un día

Tags

refugiados, alarmante, escuela, conflicto, violencia, denunciado, muertos, escalada, palestinas, heridos, perdidas, autoridades

Noticias relacionadas

5.0 * Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales

3.9 * Violencia en Gaza: ataques israelíes ocasionan 64 fallecidos y más de 100 heridos en un nuevo capítulo del conflicto

4.8 * El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas

4.5 * Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza

3.7 * Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas

4.9 * Israel intensifica bombardeos en la Franja de Gaza en medio de creciente tensión con Líbano

3.6 * Intensos bombardeos israelíes en Gaza: las últimas ofensivas causan cerca de 100 víctimas fatales

4.1 * Trágico: Una familia entera pierde la vida en un brutal ataque israelí en Gaza, dejando una estela de dolor y desolación

5.0 * *Más de 500.000 estudiantes en Gaza enfrentan nuevamente el cierre de sus escuelas debido al conflicto bélico en la región*

4.9 * *Impactante relato: la conmovedora vida de Mostafa, el pequeño que sufrió la pérdida de un ojo y de casi toda su familia a causa del conflicto bélico*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión

policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024